

2017年国民平和行進

大阪実行委員会ニュース

連絡先：大阪府中央区谷町7丁目3-4 新谷町第3ビル210号室 大阪原水協 TEL(06)6765-2552

高石市長、長崎大会参加します



☆阪口甚六・高石市長

昨年の広島大会
感動しました
府下の国民平和行進の四日目は、和泉市、堺市コースです。猛暑の中、約二百人の行進団は午前十一時四十分、高石市役所に到着。
行進団を歓迎してくれ、阪口伸六・高石市長は「みなさんの御存じの通り、今、核兵器禁止条約の国連会議が開かれています。核保有国が参加していないのが非常の残念です。平和首長会議の広島・松井市長もこの国連会議で発言しました。高石市も平和首長会議に参加していますので、大変うれしく思っ



☆森脇さんと田川さん

2017年国民平和行進のニューフェイスです。けいはん医療生協は、毎年若い青年を平和行進に。今年は、森脇 望さんと田川勝海さんの二人です。森脇さんは、大きな体で署名を訴える方をあつたかく包む力をもっています。この力で平和行進歩きながらの署名活動を奮闘。田川さんは、今や大阪名物「えらいこっちゃコール」の第一人者になりつつあります。師匠の泉佐野・岸さん（新婦人泉佐野支部）も太鼓判を押すほどに。二人の成長にみんなビックリ。



☆アブザル・サリックさん

ております。昨年の広島大会では、檀上にあげていただき、お話をさせていただきました。今年は、ちょうど世界大会がある時期に平和首長会議が長崎であります。今年は、長崎大会に参加させていただきま

国際青年ルー

います。大阪・兵庫での活動への募金を訴えらたくさんの募金が寄せられました。現在（五月四日現在）10万1412円が寄せられています。5千円札も入っており、事務局もビックリ。サリックさんも感動しています。

国際青年ルーへの参加するため、ファイリピンからアブザル・サリックさんが今、大阪を歩いて

カンパ
十数万円
以上に

心より感謝申しあげます



今日もすべての自治体、和泉市（写真）、泉大津市、高石市、堺市での歓迎を受けました。長い歴史をかけての信頼が作り上げられたものです。ありがとうございました